

La labor de Ignacio García llega a la universidad

08/09/2015

Ignacio García y su contribución al diseño de los campos de golf en Andalucía llega a la universidad pública española.

El trabajo de investigación de Ignacio García y su contribución crítica al marco normativo referencial de diseño de campos de golf en Andalucía, Decreto 43/2008 para la regulación de la implantación y funcionamiento de los campos de golf en Andalucía y posteriores modificaciones, ya son un referente para los profesores Doctores de la universidad pública.

Recientemente, el Doctor Arquitecto por la Universidad de Málaga y profesora de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura, María Dolores Joyanes Díaz, se ha hecho eco del *Informe 40* elaborado por el arquitecto y diseñador de campos de golf Ignacio García, fundador de IGGA Internacional.

En su tesis doctoral, titulada: *Génesis y Evolución del Golf: de fragmento de paisaje a pieza de ordenación del territorio. Incidencia de los campos de golf en la conformación del espacio turístico Costa del Sol*, la arquitecta advierte que «el diseño de la propia pieza como escenario de juego, también se regula desde el Decreto, estableciendo importantes avances que repercuten sobre la optimización como pieza turística y la integración ambiental y paisajística, aunque en esta materia, algunos autores, señalan carencias en cuanto a una regulación más específica», y añade:

«La Asociación Española de Gerentes de Golf (AEGG), recoge en su artículo de agosto de 2012, un resumen del informe elaborado por el arquitecto Ignacio García, *Informe 40*, donde se exponen las incongruencias del Decreto 43/2008, en cuanto al objetivo de recalificar la oferta de golf en el territorio. Según versa este informe, el modelo de campo de golf que establece la norma, mediante una serie de prescripciones técnicas y de diseño, dista de las recomendaciones estándares establecidas por las dos máximas instituciones mundiales, la R&A (Royal and Ancient) y la USGA (United States Golf Association), demandadas por los jugadores».

La incidencia de los campos de golf en la conformación del territorio ya es materia en el aula universitaria.

En la página de agradecimientos de la tesis doctoral editada por Publicaciones y Divulgación Científica de la Universidad de Málaga, su autora agradece «la contribución de profesionales e investigadores relacionados con el golf, que han aportado experiencia y conocimientos a su trabajo de investigación», entre los que se encuentra Ignacio García, a quien dedica el agradecimiento especial.

Fuente

Asociación Española de Gerentes de Golf (AEGG):
http://www.aeggolf.org/index.php?option=com_content&view=article&id=878:la-junta-promueve-un-modelo-de-campo-de-golf-que-impide-la-mejora-de-la-oferta-deportiva

Publicaciones y Divulgación Científica de la Universidad de Málaga. *Génesis y Evolución del Golf: de fragmento de paisaje a pieza de ordenación del territorio. Incidencia de los campos de golf en la conformación del espacio turístico Costa del Sol*. Joyanes Díaz, M.D. Junio de 2014. Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Málaga. Universidad de Málaga

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com